

Nota reunión consejo pastoral

Comenzamos la reunión con una oración

Actualización parroquial

Revisamos los objetivos realizados en las áreas pastorales desde el la última reunión. El resumen se anexa a este documento.

Propuesta espacio misericordia

En respuesta a la inquietud, en el último consejo, sobre la falta de formación del sacramento de la reconciliación y facilitar la confesión individual. El equipo de sacerdotes nos presentan la siguiente propuesta:

Destinar un espacio semanal con distintas posibilidades; ofreciendo el sacramento de la penitencia y la reconciliación como un espacio privilegiado para el encuentro con Dios.

Durante ese tiempo, poder hacer oración en la capilla con alguna lectura que sirva como apoyo a la meditación, reflexión y formación, y la disponibilidad de un sacerdote para la escucha, acompañamiento, confesiones largas o proyecto personal, etc... Y, para los servicios no sacramentales poder contar con personas formadas para este tipo de tareas.

La propuesta tiene muy buena acogida y se considera muy positiva. Y nos sirve para hacer una reflexión en el grupo del consejo.

El documento informativo que han elaborado, queda anexo al acta.

Información comisión Pascua

Según el borrador presentado, se han distribuido las celebraciones entre todos los grupos.

Se está terminado la guía de seguimiento de la Pascua. Se informará el horario de las actividades.

E-mail: parroquiasantamaria3c.org







Síguenos en









Información comisión fiesta parroquia. (Domingo 24 de Abril)

La preparación sigue adelante, según la propuesta prevista, tenemos equipo de cocina y pregoner@.

Si hacen falta voluntarios se pedirán a través de redes. se distribuirá una nota poniendo todas las actividades a cubrir.

Se informará de los horarios y concursos de comida.

Revisión sobre el trabajo de sinodalidad de los grupos

La mayoría de los grupos comentan que sí que han tratado el tema con un resultado en los diálogos muy positivo, y han trabajado el cuestionario enviado.

En el grupo de coordinación de adultos, se preparará el encuentro sinodal de Abril, dónde se pretende que haya una puesta en común de cada grupo. Cuando se reúna el grupo nos harán llegar sus indicaciones.

Recordamos que el "Encuentro Sinodal", no es el fin, si no el principio de un itinerario para el proceso sinodal de nuestra parroquia.

Reflexión sobre el Doc de Padre Raniero Cantalamessa - "Dios envió a nuestros corazones el espíritu de su hijo"

Josema, nos propuso leer este artículo como reflexión sobre la esperanza, y nos pregunta nuestra opinión y que cosas nos ha sugerido o llamado la atención.

Se establece un buen diálogo en el que se comentan las siguientes conclusiones:

Se ve un Dios más cercano, un Dios que sale al encuentro.

Se entiende la fe, una relación recíproca con Dios.

El descubrimiento de la figura del Espíritu Santo, que está presente en la oración.

E-mail: parroquiasantamaria3c.org

Tenemos que dar un espacio para dar paso al Espíritu Santo.

Pasar del miedo a la vivencia del amor.











Ruegos y preguntas

Comentamos que la información sobre avisos y actividades de la parroquia, está llegando repetida por varios grupos de WhatsApp, llegando a confundir la información propia de los grupos y el fin para el que están creados.

Sugiere que sería mejor, usar el grupo de "Santa María a tu lado" para este tipo de información. Respetando así los grupos privados.

Se informará de que, todo aquel que quiera recibir toda la información de la parroquia, deberá estar suscrito a al grupo de "Santa María a tu lado"

Hay un comentario sobre la poca asistencia a la eucaristía de los niños.

En algunos casos, no se aprecia, pero sí que depende de algunos domingos. Sí que se comenta que puede ser porque se retrasmite, y por la restricción de aforos.

La retrasmisión de la eucaristía se ve apropiada, sobre todo pensando en las personas que no puedan acudir físicamente, pero por el contrario, puede estar acomodando a otras.

Sobre los aforos, aunque ya la norma permite aumentarlos, vamos a mantener los puntos amarillos aunque no seamos tan estrictos al ocupar los bancos.

E-mail: parroquiasantamaria3c.org









Actualización desde la última sesión del Consejo

Dimensión de comunión

- 1. Hemos terminado la reforma de la sala kontos.
- 2. Estamos avanzando en la reforma de las zonas comunes. En este trimestre se teminará el grueso de estas mejoras.
- 3. Ahora mismo se está trabajando en las zonas comunes de ambas plantas.
- 4. En el próximo mes se terminarán los arreglos de la instalación de aerotermia para mejorar su funcionamiento y seguir rebajando el consumo.
- 5. También está prevista la sustitución de la claraboya de la capilla por una que mejore el aislamiento. El obispado ya ha aprobado esta intervención.
- 6. Los gastos están en el orden de lo planificado por el Equipo de Economía.
- 7. En este grupo estamos con cierta preocupación por el descenso de las colectas. De momento el comportamiento es irregular pero, ciertamente, hay un descenso que estamos estudiando con detalle. Una de las causas posibles es el descenso en el uso de dinero físico. Esto invitaría a repensar el tema de los TPVs. Presentaremos las conclusiones en el Consejo de junio.
- 8. Hemos celebrado las sesiones de teología de este año con la intervención de Fernando Vidal, de Pedro Panizo y de Jorge de Dompablo.
- g. La comisión de sinodalidad ha preparado unos materiales para trabajar en los grupos. Se ha hecho en muchos de ellos. También se ha consagrado un domingo a motivar a la participación en el Sínodo. También se han elaborado una serie de videos que estamos lanzando.
- 10. La Secretaria del Consejo ha hecho un gran esfuerzo por ponerse en contacto con las distintas comunidades de la Iglesia reformada en Tres Cantos. Hemos mediado para para que participaran en una reunión ecuménica de la diócesis y les invitaremos a distintos actos en la parroquia.

Dimensión de caridad

- 1. Estamos atendiendo a 33 familias. En enero de 2020 fueron 19.
- 2. Hemos incorporado a una persona más en el equipo de Cáritas para la promoción de empleo y con ello completamos el organigrama para este curso que podéis revisar en: https://prezi.com/view/OhqTtAnWvkt8w1gaegcM/
- 3. Ucrania: Nos hemos ofrecido a Cruz Roja, a la Mesa de Hospitalidad y a Cáritas para acoger familias o grupos de personas que pudieran necesitarlo. A día de hoy no hemos tenido respuesta. Lo estamos intentando a través de ACCEM.
- 4. El Ayuntamiento nos pidió ayuda y asesoramiento para dar los primeros pasos cuando se desató el conflicto. Les ayudamos a tomar contacto con asociaciones de ucranianos de la Comunidad de Madrid. De aquellas gestiones surgió la recogida de material que propusieron. Fuimos invitados a una reunión para coordinar los recursos en la ciudad y estamos en la red creada para la acogida.
- 5. Ciertamente hay una necesidad pero el grupo de ucranianos que están viniendo es de momento reducido. Cáritas Europa está desbordada en la gestión de material y pide que no se envíe más. Sí ayuda económica.
- 6. En la parroquia solo tenemos localizadas tres familias de Ucrania. Son de la zona Oeste menos afectada. Hemos atendido a dos familias más que han venido a Tres Cantos a través de otros compatriotas que los han acogido en la ciudad. El número es de ellos en Tres Cantos es bajo.
- 7. Seguimos pendientes de las oportunidades que puedan surgir para atenderlos.
- 8. El proyecto de estimulación cognitiva está funcionando muy bien. Ha aumentado mucho el número de usuarios, de manera que han tenido que pasar a usar el salón de actos para poder dar cabida a todos. También se han incorporado nuevos voluntarios para el acompañamiento y para ofrecer otras actividades. Proponen incorporar una colaboración de los jóvenes para poder desarrollar habilidades digitales.
- 9. Al grupo de sensibilización se han incorporado tres nuevos voluntarios. Uno de ellos forma parte de la asociación Red Madre. Otra es la trabajadora social de la zona de Cáritas. En primero de mayo tendremos una presentación de las empresas de inserción social que ofrece Cáritas para su difusión y conocimiento y que sirva para que la comunidad las conozca y pueda hacer uso de ellas fomentando su labor.

Dimensión de anuncio

- 1. El grupo de sensibilización organizó una conferencia sobre eutanasia para contribuir a la formación de nuestros laicos.
- 2. También hemos celebrado un recital de textos místicos como inspiración para la cuares-

ma.

- 3. La secretaria del Consejo ha hecho un esfuerzo muy grande y fértil en tomar contacto con todos los coros y grupos musicales de la ciudad, con objeto de ofrecer nuestra parroquia para sus conciertos e, incluso, poder secuenciarlos según los momentos más importantes de la parroquia.
- 4. Se ha constituido la comisión *Laudato si* que a petición del Consejo quiere mantenernos en la línea de la conversión ecológica. Constituyen el grupo ocho personas y están configurando un itinerario muy interesante de trabajo. Asumen retomar las tareas del grupo "Déjate llevar" para recuperar las salidas a la montaña.

Dimensión de catequesis

- 1. El grupo del Rosario tendrá un encuentro de formación cada mes previo a su rato de oración.
- 2. Hemos concluido el trabajo de elaboración de los tres años de la catequesis de infancia. Os vamos a facilitar un enlace para que podáis tener acceso y nos podáis dar vuestra opinión sobre el enfoque y su calidad.
- 3. El grupo de vida ascendente ha crecido en número y están trabajando con alegría.
- 4. Hemos podido celebrar la convivencia de juveniles con éxito y sin incidencias.
- 5. Este fin de semana se celebra la de aquellos que participan en la confirmación.
- 6. El siguiente la de Preas, en el mismo fin de semana y sede que la marcha de infancia.
- 7. El siguiente ofrecemos ejercicios espirituales para jóvenes a partir de 20 años.
- 8. En el primero de Pascua celebraremos la de jóvenes. Terminará para participar en la fiesta de la parroquia.
- Hemos celebrado los ejercicios espirituales para adultos. Fueron acompañados por Pedro Panizo con una veintena de asistentes.

Dimensión litúrgica

- En el grupo de liturgia ya hay equipos de todas las eucaristías. El grupo ha adoptado un itinerario de trabajo y de temas de estudio. También de unificar criterios y de buscar tareas en las que puedan contribuir.
- 2. Hemos celebrado la vigilia de cuaresma en torno al tema de la dureza de corazón y con el símbolo de las piedras. Sirvió también como oración por Ucrania.
- 3. Se ha ofrecido el retiro de cuaresma en torno a la temática de la samaritana.
- 4. Con motivo del retiro se celebró un video-fórum.
- 5. Se presenta en anexo una propuesta titulada "espacio de misericordia" en respuesta al tema planteado del sacramento de la reconciliación para aprobación del consejo.